



校長室だより

あすなろ

～よりよい自分に向かって伸びていく～

R5 第9号
徳島市昭和小学校
2024年1月29日
校長 高瀬 淳

☆ 3学期がスタートしました。

17日間の冬休みを終え、1月9日(火)より、「まとめの学期」である3学期が始まりました。始業式では、「明けましておめでとうございます。」と全員で挨拶をしました。その後、3学期の学校生活について、子どもたちに次のようなことを話しました。3学期は、あらためて学校生活を見直し、次年度の進級や進学につなげてほしいと考えています。

今日から3学期が始まります。3学期は1年で一番短い学期で、学校生活は50日程度です。この短い3学期は、より1日1日を大切に過ごすことが求められています。

1～5年生の皆さんは、4月には進級して1学年上の学年になります。進級に向けて分かりやすく実行できる目標を立てて、しっかりと取り組んでほしいと思います。

6年生は、3月14日には、この昭和小学校を卒業します。卒業式を迎えるまで、どのように毎日をお過ごしかが大切です。1日1日を大切に過ごし、昭和小学校で学んでよかったと言えるようにしてほしいと思います。皆さんが、この3学期にどれだけ成長できるのか、全ての先生方は楽しみにしています。学年のまとめとなる3学期、一緒に頑張りましょう。

3学期は短い期間ですが、各学年の総まとめを行う大変重要な学期となります。子どもたち一人一人が意欲をもって、進級・進学できるように、全教職員で子どもたちを支えていきたいと思っています。

また、先日の緊急保護者説明会では、多くの保護者の皆様にご出席いただき、大変お世話になりました。今後、学校の信頼回復に向けて、教職員一丸となって取り組んでまいります。これからも、昭和小学校へのご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

☆ 大谷選手からのグローブが届きました。

メジャーリーガーの大谷翔平選手からのグローブ(右利きの高学年用、右利きの低学年用、左利き用の3個)が大谷選手のメッセージと共に、先月、昭和小学校にも届きました。このグローブは、大谷選手が日本国内の全ての小学校に寄贈したものです。

1月15日の朝会で、子どもたちにグローブをお披露目し、大谷選手からのメッセージを読み上げました。本年度は、1月下旬から1週間ごとに、各学年でグローブを休み時間や体育の時間に使ってもらおうと思っています。また、2月10日のPTA参観日には、玄関付近にこのグローブを飾り、保護者の皆様にもご覧いただきたいと思っています。

大谷選手からのメッセージは、「野球しようぜ。」という言葉で結ばれていました。野球をはじめ様々なスポーツに、子どもたちが興味をもって取り組んでくれることを願っています。



☆ 「学校教育に関するアンケート」にご協力いただき

ありがとうございました。

保護者の皆様には、12月に実施いたしました「学校教育に関するアンケート」の提出について、大変お世話になりました。今後、保護者・児童のアンケート結果、教職員の自己評価をもとに、学校教育活動の中で、改善すべきこと、更に伸ばしていくこと等について、学校関係者評価でご意見をいただきながらまとめ、本年度の学校評価を実施します。

その評価結果に基づいて、来年度の「昭和小学校グランドデザイン」を作成し、教育活動をより充実させていきたいと考えています。学校評価結果につきましては、後日、ご報告いたします。

【2月～3月の主な行事予定】

○2/3(土) 市少年少女駅伝競走大会
○2/10(土) PTA参観日
○2/22(木) 6年生お別れ遠足
○3/1(金) 6年生を送る会
○3/14(木) 卒業証書授与式

○2/7(水) 市交歓音楽演奏会(4年)
○2/15(木) 徳島ヴォルティス巡回スポーツ指導教室
○2/24(土) ハッピースマイルコンサート
○3/13(水) 6年生修了式
○3/22(金) 1～5年生修了式・離任式